

Gobiernos de Cuba y Alemania firman Memorando de Entendimiento para cooperación técnica bancaria



Berlín, 1 oct (RHC) Irma Martínez, ministra-presidenta del [Banco Central de Cuba](#) y Claus Tigges, presidente regional para Berlín–Brandemburgo del Banco Central alemán, firmaron en este lunes un Memorando de Entendimiento para establecer una cooperación técnica mutuamente ventajosa en el sector bancario.

En la propia sede regional de Berlín, la ceremonia de firma del documento contó también con la presencia de Ramón Ripoll Díaz, embajador de La Habana en Berlín y Horacio Navas, presidente del Banco Popular de Ahorro. Por la parte alemana estuvo presente Burkhard Balz, integrante ejecutivo de la Junta del Banco Central de la nación europea. (Fuente: [Cubaminrex](#)).



Radio Habana Cuba